
 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

□開会宣言・開会ゴング                  近江守山ライオンズクラブ会長 Ｌ.八田 大作 

□国旗敬礼・国歌斉唱 

□物故ライオンに対し黙祷 

□ライオンズヒム斉唱 

□ライオンズの誓い唱和                          Ｌ.小川 泰江 

□来賓紹介                                   守山市教育委員会 教育長   田代 弥三平 様 

                          守山市教育委員会事務局学校教育課 指導主事  中道 裕恵 様 

                                               守山市小津小学校 校長  川上 慶子 様 

                                              守山市物部小学校 校長  小川  宏 様 

□会長挨拶                            会長  Ｌ.八田 大作 

□登校旗贈呈式                                    コミュニティ委員会 

□国際平和ポスターコンテスト表彰式              守山市立小津小学校   嶋田 遥斗 様 

髙田 紗良 様 

中村 晟太郎 様 

深草 煌太 様 

眞野 眞実 様 

                                                守山市立物部小学校   案浦 友梨愛 様 

□幹事報告                               幹事 Ｌ.門脇 征一 

□委員会報告 

□次回例会案内                                       会員委員会 

□同好会タイム 

□出席状況報告                                                  会員委員会 

□会食・懇談 

□ＴＴタイム                       テール・ツイスター  Ｌ.片岡 昭芳 

□また会う日まで 

□閉会宣言・閉会ゴング                                 会長 Ｌ.八田 大作 

 

 

［日時］2020 年 1 月 23 日（木） 
       18：30－20：00 
［場所］ライズヴィル都賀山 
［担当］財務広報委員会 
［司会］Ｌ.田中 尚 

 

 近江守山ライオンズクラブ 
 第１３５８回例会 １月第２例会 
国際平和ポスターコンテスト例会 

スローガン「 変革しながら・楽しく We Serve 」 



第 32回国際平和ポスターコンテスト表彰式 

テーマ    「平和の道のり」 

事業趣旨   国際平和ポスターの作成は、世界中の青少年に自らの平和へのビジョンを

表現し、芸術と独創性によって世界を感動させる機会と国際平和の尊さを考

えて頂ける機会を提供する。 

 

小津小学校、物部小学校の 5 年生 196 名の中から厳正なる選考の結果、 

受賞された 7 名の方々の作品です。 

守山市立小津小学校 5 年生  

 

作品に対する評価 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深
ふか

草
くさ

 煌
こう

太
た

 様 

作品に対する評価 

※綺麗に仕上がっている。 

※人の顔を国旗に見立てるという作品の工夫が感じ取れる。 

※安定した構図で色使いも素晴らしい。 

 

中村
なかむら

 晟
せい

太郎
た ろ う

 様 

作品に対する評価 

※同じ形の組み合わせの中に変化とまとまりが見られる。 

※手の形が一つの鳩になっている。よく趣旨を汲み取られている。 

※一つのモチーフを繰り返し大変心強い。 

髙
たか

田
だ

 紗
さ

良
ら

 様 

作品に対する評価 

※人物の表現に工夫が見られる。 

※世界平和が感じ取ることができる。                   

※人物の表現に描写力と熱意を感じる。 

嶋田
し ま だ

 遥斗
は る と

 様 

作品に対する評価 

※構図に動きがありながらも作品として安定感がある。 

※構図が上手である。細かいところまで工夫が見られる。 

※構図に動きがあり効果的である。 



 

 

 

 

守山市立物部小学校 5 年生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全体の講評 

① どの作品も制作過程で国際平和についてよく考えられていて、それが作品に表現されていた。 

② 皆さんの作品が昨年よりもレベルアップしている。子どもらしい伸び伸びとした作品が多かった。 

③ 力作も多かったが、鳩、地球といった一定のモチーフにとらわれる傾向がみられた。 

もっと自由な発想があっても良かったと思う。 

 

・・・・国際平和ポスターコンテスト応募作品展示会・・・・ 

 

 展示期間 ２０２０年２月９日（日）午後１２時～２月１６日（日）午後２時 

 

場  所 守山市立図書館 多目的室 
掲示枚数 １９６枚（物部小学校１２６名 小津小学校７０名） 

 

準備作業：２月 ９日(日)１０時集合 
撤収作業：２月１６日(日)１４時３０分集合 
 

眞
ま

野
の

 眞
ま

実
み

 様 

作品に対する評価 

※全体的に良くまとまっていて作業に工夫が見られる。 

※固定概念にとらわれない発想が面白い。 

※伸び伸びとした発想と描写で作品に広がりがある。 

 

案
あんの

浦
うら

 友
ゆ

梨
り

愛
あ

 様 

作品に対する評価 

※自由に楽しく伸び伸びと制作に取り組まれた工夫が見られる。 

※国際平和ポスターコンテストの趣旨を良く理解された作品である。 

※色と形のコントラストが作品に良く出て効果的である。 

 

千足
ち あ し

 奏斗
か な と

 様  

作品に対する評価 

※斬新な技法を用いている。色彩の配合も良い。 

※技法に工夫が見られる。 

※技法に工夫があり、色使いも素晴らしい。 

 



 
 

＜諸会合の報告＞ 

1 月 12 日 (日) 13:00-15：00 すこやかセンター 日本ボーイスカウト滋賀県連盟守山第 1 団発足 40 周年記念式典 

L 辻 L 八田 L 門脇 L 重吉 

1 月 15 日 (水) 18:30 クラブ事務局 コミュニティ委員会 

1 月 16 日 (木) 12:30 クラブ事務局 会員委員会・ＭＵ会 

1 月 16 日 (木) 13:30 クラブ事務局 指名委員会 

1 月 23 日 (木) 17:20 ライズヴィル都賀山 財務広報委員会 

 

＜諸会合の予定＞ 

1 月 23 日 (木) 20:00 ライズヴィル都賀山 コミュニティ委員会 

１月 26 日 (日) 16:00 ペルテスパーツィオ 守山青年会議所新年例会 

1 月 30 日 (木) 18:30 魚伊 TT･LT･計画大会委員会 

2 月 1 日 (土) 19：30 火祭り交流館 日本ボーイスカウト滋賀県連盟守山第 1 団 BP 祭 

2 月 6 日 (木) 18:30 クラブ事務局 2 月理事会 

2 月 8 日 (土) 9:00 名神竜王 CC 第 2 回オープンコンペ 

2 月 9 日(日)～16 日(火)国際平和ポスターコン展示会 守山市立図書館 

準備作業:2 月 9 日(日)10:00～ 撤収 2 月 16 日(日)14:30～ 

2 月 12 日 (水) 14:30 守山市役所 守山市中心市街地活性化会議 

2 月 13 日 (木) 18:30-20：00 ライズヴィル都賀山 2 月第 1 例会 

2 月 18 日 (火) 15:00 京都ホテルオークラ 地区新入会員研修会 

 
＜地区国際関係副委員長 Ｌ.服部将則 諸会合の予定＞ 

１月 29 日 (水) 14:00-16：00 リーガロイヤルホテル京都 第 3 回地区国際関係委員会会議 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

会員数 (正・終・優・賛･名) 出席 欠席 出席率 事前 M Ｍ 未Ｍ 

58 43・10・1・3･1 正 42 終 2優 0賛 0名 0 1 98％ 0 名 0 名 1 名 

76,000 円 / ドネーション累計 906,600 円 ファイン（内無届）300 円（内無届 0 円） 

委員会報告                                   

会員委員会  メーク・アップ（ＭＵ）会 ２月２０日（木）１２：３０～ クラブ事務局  

例会を欠席された方は自主的にメーク・アップ（MU：代替出席）をお願いします  

・献血会場、他クラブ例会参加等のＭＵは会員委員長、幹事に相談の上ご参加ください。 
 

 

 

 

１月ライオンズレート＝１０９円    

前回例会報告２０１９年 1 月 9日・・1月第 1例会 新年例会・・ 

 

 

 

 

 

幹事報告                                                                   Ｌ.門脇 征一                                   



 

 

 

 

 

 

 

実施 実施場所 献血量 労力奉仕ライオン(L略) 献血紹介カード 

1月 10日（金） 滋賀県トラック協会 7,600mL 三品 田中尚  

1月 10日（金） ㈱レイマック 8,800mL 渡辺 中本  

1月 18日（土） 守山市福祉保健センター  22,800mL 

AM 藤本 八田 森本  
鵜飼 小西 田中尚  
竹中 渡辺 

PM 片岡 三品 八田 
森本 鵜飼 遠藤 
森田 上畠 

片岡 3名   南井 3 名 
三品 1名   上田 2 名 
藤本 4名   八田 6 名 
森本 2名   鵜飼 8 名 
遠藤 3名   門脇 1 名 
田中尚 1名 近藤 1 名 
渡辺 4名   中本 3 名 
上畠 2名 
献血）八田 鵜飼 

1 月 9 日-1 月 22 日 滋賀県赤十字血液センター 3,600mL 紹介） 片岡１名 八田１名 鵜飼４名 中本１名 

滋賀県赤十字血液センター紹介カード累計  ３９，０００ｍＬ 

献血バス会場累計 ６７２，２００ｍＬ 

毎週金曜 草津献血ルーム  

近江守山ライオンズクラブ DAY 累計 
５６７，６００ｍＬ 

総累計 １，２７８，８００ｍＬ 

実施日 場所 時間 担当(Ｌ略) 

1月25日（土） モリーブ 
10：00～11：30 村田 八田 小西 

13：00～16：00 藤本 遠藤 

2月 6日（木） 
㈱三社電機製作所滋賀工場  9：00～11：30  

2月担当 Ｃチーム 

林晃司 木村隆行 

杉江和雄 小林久純 

鵜飼重樹 岡村貞一 

新谷文孝 重吉幹子 

小林幹雄 葛畑真一 

上畠敏宏 

東レ・ファインケミカル㈱ 13：30～14：15 

2月 7日（金） ＪＡおうみ冨士 9：00～11：00 

2月15日（土） 平和堂 守山店 
10：00～11：45 

13：00～16：00 

2月22日（土） モリーブ 
10：00～11：30 

13：00～16：00 

2月25日（火） 滋賀県立総合病院 14：30～16：00 

ライオン名 金額 「 1 月 第 1 例 会 」  ド ネ ー シ ョ ン メ ッ セ ー ジ  

杉江和雄 1,000 今年もよろしく！ 

岩佐滋久 5,000 お目出とうございます。本年もぼちぼちよろしくお願い致します。 

片岡昭芳 1,000  

大林 智 3,000 春風献上。昨日の様な強烈な春の嵐をいつかお届けします。 

南井繁樹 1,000 この年になると新年の目出度なく、亀の甲の重みのみ！ 

青木順二 5,000 明けましておめでとう。本年もよろしく！！ 

宮川勇夫 2,000 皆さん本年もよろしくたのみます。良い 1年でありますよう祈ります。 

村田庄一 1,000  

次回例会案内   ２月第１例会 「会員スピーチ例会 Part3」 
 

2 月 13 日（木）18 時 30 分～20 時 00 分 
ライズヴィル都賀山 5 階 

   

 

献血事業部会 

Ｌ略 

献血奉仕案内 



 

ライオン名 金額 「 1 月 第 1 例 会 」  ド ネ ー シ ョ ン メ ッ セ ー ジ  

三品孝男 1,000  

上田道男 2,000 今年も 1年宜しくお願いします。 

小林久純 3,000 新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。 

辻ひとみ 1,000 新しい年、今年はどんな年になるかな！ 

髙橋 勉 3,000 
この年末年始は静かに人生の節目を見つめ直すいい時間をすごすことがで
きました。本年もよろしくお願いいたします。 

藤本一矢 2,000 令和 2 年今年度もよろしくお願いします。 

八田大作 5,000 明けましておめでとうございます。後半もよろしくお願い致します。 

森本藤樹 2,000 新年お目出とうございます。会長、幹事半分過ぎました。頑張って下さい。 

鵜飼重樹 2,000 
明けましておめでとうございます。1 月 18 日のクラブ主催の献血、皆様
の紹介よろしくお願いします。 

小西美保 1,000 今年もよろしくお願い致します。 

渋谷成子 1,000 明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。 

遠藤秀樹 2,000 旧年中は大変お世話になりました。本年もヨロシクお願いします。 

岡村貞一  
歯科衛生士の臨床実習指導やアメフトOB 会で若者をお世話しています。
失われた 30 年のツケは素直な彼等が背負うのか？ 

小川泰江 1,000 本年もよろしくお願い致します。 

吉田明矛 1,000 今年もよろしくお願い致します。 

服部将則 1,000 
あけましておめでとうございます。明日から台北に行ってきます。台北は
26℃あるらしいです。 

田中佳奈 1,000 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

門脇征一 3,000 今年もよろしくお願いします。 

新谷文孝 1,000 新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。 

林 晃司 1,000 賀正！！先輩すみません。 

田中 尚 1,000 今年もよろしくお願いします。本年度も折り返しとなりました。あと半分楽しみます。 

近藤昌樹 1,000 今年の山の目標は…3000ｍ以上全山制覇！！あと２座です。 

西浦克司 1,000 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

重吉幹子 1,000 本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

竹中 弘 1,000 新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

森田重吾 1,000 本年もよろしくお願いします。1 年間楽しく過ごしたいと思います。 

青山  弘 1,000 
新年明けましておめでとうございます。明日は妻の誕生日ですので今日は

早めに帰ります。 

小林幹雄 1,000 皆様、今年もよろしくお願いいたします。年男がんばります。 

渡辺年貴 1,000 明けましておめでとうございます。皆様本年もどうぞよろしくお願いいたします。  

中道真央 1,000 皆様、今年も宜しくお願い致します。 

木村隆行 1,000 本年も皆様宜しくお願い致します。 

山本英弥 1,000 新年おめでとうございます。今年は年男です。日々精進しつつがんばります。 

葛畑真一 1,000 あけましておめでとうございます。本年もよろしく御願い申し上げます。 

村上  弘 1,000 新年、明けましておめでとうございます。2020 年もよろしくお願いします。 

間宮良仁 1,000 初司会、大変緊張しております。次回はもっと上手になります。 

中本賢一 1,000 今年もよろしくお願いします！ 

上畠敏宏 1,000 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

新年例会(第 1357 回) 

 (とき)2019 年 1 月 9 日(木) (ところ)ライズヴィル都賀山 

(担当)TT.LT.計画大会委員会(司会)L 間宮 良仁 

令和が始まって初めての新年例会。会場は、L 上田プレゼントの門松が晴れやかに我々を迎えてくれ

た。司会の L 間宮は生き生きと、緊張に満ちた司会で、久し振りに入会当時の自分を思い出す。 

八田会長、ライオンズクラブ国際協会創立 100 年を祝し。100 アワード、LCIF 総額 6,000 万弗(年)、

視力ファースト、青少年育成、災害、人的支援に支出されている事、当クラブも 50(支援)50(自己負担)

でアクティビティーに使えると挨拶。 

L 岩佐、L 宮川、L 小林久、L 辻、L 藤本、L 森本に MJF が贈られた。L 村田へは会員増強賞と輝か

しい新年に華を添える。 

1 月 18 日土曜日は、当クラブ単独の献血デー。メンバー各位へ献血の栞、紹介カード 5 枚が配布され

る。200 万 ml を目指して。 

門脇幹事からの報告、ボーイスカウトの美崎公園での桜植樹に支援金、新入会員研修会へ、6 名の新

入会員と会員委員長 7名の出席が決定された。 

 委員会報告、竹中財務広報委員長から、「国際平和ポスターコンテスト」を守山市立図書館にて（2

月 9 日(日)10 時から準備～2 月 10 日(日)14 時 30 分から撤収）開催するとの報告。メンバーのご協力

と多くの方々に鑑賞頂けます様に! 

  酒味の会の服部会長から、今期 2回目は「祇園丸山」(ミッシュラン 2 つ星)、京都御所にて新天皇即

位時の品々を見学、乞うご期待! 

  ゴルフ同好会の森田会長から、新春のゴルフ同好会への参加の呼び掛け。 

 出席率 98％、村田会員委員長、あと一歩及ばず。初春の祝宴、八田会長と L 岡村より日本酒を頂く。

ウィ～サーブ?都賀山の立派な松花堂弁当を頂く。 

そして、司会者は西浦計画大会委員長へ。子年生まれの方々より新年の抱負を!L 小林幹の祖母が白

寿の祝、アルバムの中から L 大林の結婚写真を見付け縁の深さを知る。L 三品は、妻が午年でいつも蹴

られています。そして京都での神事で「湯立て行事」を経験。やけどなく本年の占いは吉。大晦日の除

夜の鐘突も 40 年間続けています。L 近藤は、山登り 10 年、3,000ｍ級の 21 山に後 2 つ（すごい！）。

日本には 18,000 の名の有る山がありますが、又登られる時があればガイドをと。Ｌ山本英は、猪混じ

りのねずみて゛48 才。ジム通いで 18 ㎏ダウン。止めたら 18 ㎏アップのリバウンド。現在 107 ㎏！（会

場より煩悩の数 108 ㎏等と無責任な掛け声。） 

ＴＴタイム、Ｌ片岡からのクイズ「除夜の鐘、昨年は 107 回でした。何故でしょう。答えは（カル

ロス）ゴーンの逃亡で 1 つ減った為。（アホ臭）」「ドネーション合計 76,000 円。」新年らしく明るい話

題の多い例会であった。 

Ｌ岩佐 川柳 1 句 「 除夜の鐘 ゴーンが抜けて 107 つ 」 
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「経友会 新春例会」 

と  き 2020 年１月 14日（火） 

ところ  マリオットホテル 

本日は守山経友会（会長 吉川喜彦氏）の上記例会に出席した。会長の挨拶は旧年、新年の社会、

経済、文化の多岐に亘る話題で令和の新宴紀（新天皇即位）を寿
ことほ

ぐものであった。滋賀銀行守山支

店長の青山氏はバンカーらしい視点で鋭い社会分析の挨拶で新年を祝うのにふさわしい。 

第一部と第二部の懇親会に分かれていて、第一部は大野恭永常務の興味深い話で「第三の波がやって

来た？」（アルビン･トフラー）との 50 分間の講演会である。内容は近代 100 年間の世の移ろいにつ

いて。100 年前の予言は如何に？ 

＜講演＞ 炭－石炭－石油－原子力とエネルギーは変革してきた。徒歩－馬車－鉄道－船－自転車

（バイク）－自動車－飛行機と移動手段の変化。中でも電動を見れば 水力－火力－太陽熱－風力－

地熱－原子力（地球温暖化）等が 21 世紀の課題となる。 

＜私見＞「知足」の精神を似ってすれば現在の文化、文明、社会は無駄（便利、高価、環境破壊等）

が多過ぎる。人一人生きる丈なら家は方丈でよいし、歩く、自転車、公共交通機関で済む場合も多い。

（特に都会であれば）しかし人間は贅沢に弱い欲望（108 煩悩）の動物である。個々の人々のマイン

ドによって世の中が変化し、資本主義社会では、儲けの方向（時に賄賂による決定は困る）で決まる。

第一次から第三次産業革命なるものもこの方向を辿ってきた。 

＜講演＞コミュニケーションも身振り手振り－音声－言葉と変化し、伝達方法も、狼煙
の ろ し

－鐘、太鼓－

飛脚－手紙(郵送)－電話(FAX)－デジタル通信（インターネット、iPhone）と変化してきた。 

＜私見＞私達は、何を求め、何に満足するのか。つまる処精神論で我慢すれば現在の生活で要る物は

衣食住の一部に過ぎない。2040 年代日本の人口が 9000 万人を割るとか、人生 100 年の時代とか、

真剣に考えているものの取捨選択をし、人間界に災いをもたらさないものに特化して未来を構築して

欲しいものである。核や電子力、ＩＲ、インターネット、ドローン、デジタル化や極端な自動化人間

にとって必要か。いや人間の存在（2万の生物が地球上に居る）が、地球、宇宙的に 70 億も必要か

どうかが問われている。貴重な講演は続く。 

＜講演＞権力の時代 戦いは槍、剣の武将の時代－鉄砲(歩兵)の時代－陸、海、空軍の近代化と拡大

－ICBM の時代－ドローン－、無人機の時代となれば第三次世界大戦－人類の滅亡とのシナリオもあ

る。恐怖から明るい未来を神に祈るしかない。 

＜私見＞米国の映画、アイアンマンやアベンジャーズを見ていると武器の進化が人類にとって脅威で

ある事がよく分かる。異星人のモチーフは、米国以外の敵対国のレベルの低下が読み取れる。自分だ

け、自国だけ生き残ればと言うのは、人類学上からも絶対に許されないものである。スーパーマンや

バットマンの様なメシア(救世主)の出現に夢を託すのは愚かであろうか。特に GAFA(Google、

Amazon、Facebook、Apple)に世界人々の 55 憶人が登録との話は、内緒話が好きな私には‟いい加

減にしなさい！“と水戸黄門風に一括したい気持ちである。メガコミュニケーション（インターネッ

ト）よりプライベートコミュニケーション（対話）にこそアナログの人間には必要と思う。講師の資

料の 1901 年 1 月 2 日から 3 日間新聞に連載された 20 世紀の予言は何と 74％が的中している。大切

なのは 21 世紀後半への予言が世の為、人の為、地球の為である事を望む。 

経友会会員 南井繁樹 
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